



Van dos explosiones por fuga en ductos de Pemex; suman tres heridos

La Secretaría de Protección Civil (SPC) confirma que se han registrado dos explosiones por acumulación de gas a causa de una toma clandestina en un ducto de Pemex, en este municipio, con un saldo de tres heridos por quemaduras; no hay víctimas mortales, de acuerdo con el gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/policiaca/van-dos-explosiones-por-fuga-en-ductos-de-pemex-suman-tres-heridos-8626929.html>